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Si alguien me hubiera dicho hace unos años que mi vida
giraría en torno a contar historias, bailar y ayudar a otros
a construir su marca personal, probablemente me habría
reído EN SU CARA. O sea, ni de chiste me lo hubiera
imaginado. Yo simplemente hacía lo que me gustaba, sin
plan maestro, sin estrategia. PERO SAZZ... ¡aquí
estamos!

Lo que pasa es que a mí me gustaba la fiesta. Y a #elmr
también. Entonces, resulta que AHORA, nosotros
realmente somos familiares y vivimos para trabajar y
estar con la familia y los hijos. Todo SÚPER FORMAL,
¿me entiendes?

Sin embargooooo cuando salimos #delanada... pues sale
el PARTY que vive en nosotros. Es como la amiga de
infancia que se fue a vivir a otro país y que se amaban y
regresa y sazz VUELVEN A HACER AMIGAS COMO SI NO
HUBIERA PASADO EL TIEMPO. Bueno así pero asá.
#Asi&Asa

Introducción: 

El éxito me
encontró bailando



TAGEEN A LA AMIGA QUE NUNCA VEN PERO
AMAN♡.
Nosotros salimos un día cualquiera. Y
puede ser bautizo, cumpleaños, fiesta de
80 años o funeral. Y si la fiesta se pone
buena, sazz estamos ahí #elmr y yo
dándolo todo. Es cómico porque a veces
estamos activados y están tocando es el
Himno Nacional. Y nosotros sazz sazz con
ganas de aplaudir y subir las manos en
circulito. (Ya saben, el bailesito de las
señoras). Y está #ElMr por allá sazz con
ganas de pedir el Carajillo para activarse de
una vez por todas. (Ya saben, la bebida de
los señores).

Claramente como personas disciplinadas
que somos, vamos al party a pasarla BIEN.
Se pasa bombastic y bailamos hasta el Ave
María. Al final de la fiesta queda ese grupo
TÓXICO. VARIADO. Los que hablan de lo
que sea, con quién sea. Se ríen alto alto y a
esa hora ya TODOS son mejores amigos.
Porque bueno, tienen 1 cosa en común, que
están disfrutando el party. Y comienzan las
historias variadas y a filosofar
amanecidos...



Dice la amiga, comentando sobre la humana de
la vida "ALEGRE y DISIPADA" bueno es que ESO
se controla pero no se quita. Y sale el TÓXICO
más allá. 

Y JUSTO AHÍ, entre baile y baile, entre risa y
risa, entre SAZZ y SAZZ, aprendí algo CLAVE:
cuando haces lo que te apasiona, con
autenticidad y constancia, el éxito te encuentra
sin que lo busques. Así, #delanada.

Hoy quiero contarte los cinco pasos que me
llevaron hasta aquí. No son los típicos consejos
ABURRIDÍSIMOS de negocios que te hacen
querer dormir una siesta de tres días. Son
lecciones que aprendí en la vida, a punta de
ensayo, error y mucho "sazz sazz". 

Si estás listo para construir tu propio camino
sin obsesionarte con el "cómo", este libro es
PARA TI.



A ver, ¿quieren que les cuente un secreto?
Yo SIEMPRE fui la "rara". La que bailaba
cuando nadie más bailaba. La que se reía
DEMASIADO FUERTE. La que contaba
historias y todo el mundo quedaba como "¿Y
ESTA DE DÓNDE SALIÓ?"
Bailar, escribir, contar historias. Siempre me
gustó todo eso. Y al inicio, NADIE me
pagaba por hacerlo. Cero pesos. Ni un
centavo. NADA. Pero igual lo hacía porque...
¿qué más iba a hacer? ¿Fingir que me
gustaban cosas "serias"? JA JA. NO.
Y sin darme cuenta, así empecé a construir
una comunidad y una marca personal, sin
planearlo, sin pretensiones, sin andar
pensando "hoy voy a hacer contenido viral".
Simplemente era YO siendo YO.

Paso 1: 

Hacer lo que me
gusta (aunque nadie
lo entienda al
principio)



A veces creemos que para tener éxito hay que
seguir un camino "correcto", un camino
ABURRIDÍSIMO de traje y corbata y Excel y
reuniones donde todo el mundo dice "sinergia"
y "disruption" como si supieran de qué están
hablando.

PERO NO. El éxito llega cuando somos fieles a
nosotros mismos. En mi caso, compartir mi vida
real, con su caos y sus alegrías, con sus
momentos de "SAZZ SAZZ" y sus momentos de
"AYUDA, QUE ALGUIEN ME EXPLIQUE LA VIDA",
me llevó a conectar con miles de personas.

Les voy a contar algo BIEN CHISTOSO. Una vez
estaba yo en una reunión SÚPER FORMAL con
unos clientes potenciales. Todo el mundo con
cara de serios. Y de repente me sale lo



Si algo te hace feliz, HAZLO. Aunque nadie lo
entienda. Aunque te miren raro. Aunque tu tía
Petunia te diga "¿Y eso para qué sirve?". Hazlo
aunque no sepas si te va a dar dinero. La
pasión trae oportunidades que ni imaginas.
Además, todo lo que aprendes en el camino
puede convertirse en la clave de tu futuro. Yo
aprendí a contar historias porque me
ENCANTABA entretener a mis amigos en las
fiestas. Nunca pensé que esa habilidad me
llevaría a tener una comunidad de seguidores y
clientes que pagan por escucharme contar más
historias.

Y si estás ahí pensando "pero es que lo mío es
muy raro", pues MEJOR. Lo raro es lo que se
destaca. Lo raro es lo que la gente recuerda.
Lo raro es lo que hace que voltees la cabeza y
digas "¿QUÉ ES ESO?"



Ahora, pregúntate esto (pero en serio, no me hagas
ojitos como que sí y luego nada):

Si pudieras hacer algo todo el día sin cansarte,
¿qué sería?
¿Qué te emociona tanto que te olvidas hasta de
revisar el cel? (Y TODOS sabemos que eso es
CASI IMPOSIBLE)
¿Cuál es ese talento raro que tienes y que a la
gente le encanta? (Sí, ese que haces cuando
nadie te ve)
Si fueras famoso por algo, ¿qué te gustaría que
fuera? (Y no me digas "influencer", por favor, NO
ME DIGAS "INFLUENCER")
¿Qué pasaría si dejas de preocuparte por "el
qué dirán" y simplemente lo haces? (¿El mundo
se acaba? No lo creo)



Paso 2: 

Contar mi historia sin filtro

A ver, seamos HONESTOS. Cuando abrí mis
redes sociales, al principio pensé: "A nadie
le importa mi vida, ni mis cuentos sobre
maternidad, ni mis locuras". Me decía a mí
misma: "Mónica, ¿a quién le va a interesar
que #elmr y tú casi se matan tratando de
armar un mueble de IKEA?" (Esos muebles
deberían venir con terapeuta incluido, EN
SERIO).
Pero cada vez que compartía algo real,
algo que me había pasado así #delanada,
la gente me decía: "ME PASA IGUAL". "YO
TAMBIÉN". "ESO ME PASÓ AYER".

Y ahí entendí que mi historia SÍ importaba.
No porque fuera extraordinaria, sino porque
era REAL. Y en un mundo donde todo
parece filtrado, editado y perfectamente
curado, lo real RESALTA.
Muchas veces dudamos y pensamos que lo
nuestro no es "lo suficientemente
interesante". Pero en un mundo lleno de
filtros y perfección falsa, la autenticidad es
oro puro. La gente quiere ver lo real. Lo
imperfecto. Lo humano. Lo SAZZ SAZZ.



Mi hermana una vez me dijo: "Es que tú cuentas las
cosas como si fueran las más importantes del mundo".
Y yo le dije: "Y LO SON". Porque para mí, ese momento
en que mi hijo me preguntó si las nubes tienen sabor ES
el momento más importante. Y esa vez que #elmr y yo
nos quedamos encerrados en el baño de un restaurante
y tuvimos que gritar por ayuda ES una gran historia.

La cosa es que, cuando cuentas TU historia desde TU
perspectiva, con TU voz, con TU estilo... nadie puede
copiarte. NADIE. Porque nadie ha vivido lo que tú has
vivido de la manera en que tú lo has vivido.

Les voy a contar un secreto que nunca había contado
(bueno, tal vez lo conté en ese live donde estaba medio
#Asi&Asa después de tres copas, pero no estoy
segura). Cuando empecé a compartir mis historias,
copiaba un poco el estilo de otras creadoras de
contenido que admiraba. Trataba de ser "profesional" y
"seria" porque pensaba que eso era lo que la gente
quería.



PERO ME SALÍA FATAL. Me sentía incómoda. No fluía.
Era como ponerme un vestido tres tallas más pequeño y
pretender que estaba cómoda.
Y un día, después de un PARTY donde bailé hasta que
me dolieron los pies (sazz sazz toda la noche), decidí
que ya no iba a pretender. Iba a escribir y hablar
EXACTAMENTE como hablo con mis amigas. Con mis
"SAZZ". Con mis "O SEA". Con mis historias que parecen
no tener principio ni fin pero que de alguna manera
siempre llegan a algún lado.

Y BOOOOM. Todo cambió. La gente comenzó a
conectar MÁS. A compartir MÁS. A comentar MÁS.
Porque finalmente estaban viendo a la VERDADERA
Mónica. No a la versión que yo pensaba que querían ver.



Ahora, te toca a ti. Pregúntate:

Si tu vida fuera una serie de Netflix,
¿qué nombre tendría? (Y no me digas
algo aburrido como "La vida de Juan".
Ponle SAZÓN.)

¿Cuál ha sido un momento
VERGONZOSO que ahora te da risa?
(Todos tenemos al menos 378 de esos)

¿Qué consejo le darías a tu "yo" de hace
cinco años? (¿Tal vez "no te cortes el
flequillo tú misma"?)

¿Cómo podrías contar tu historia en un
TikTok de 60 segundos? (Y hacer que la
gente no haga swipe up)

¿Cuál es esa historia que siempre
cuentas en reuniones y todos se mueren
de la risa? (Sí, ESA historia)


